
Gläserne Phaeton-Manufraktur in Dresden
Beitrag von „Sittingbull“ vom 28. April 2008 um 16:49

Hallo zusammen,

ich persönlich finde den Phaeton ausgesprochen konkurenzfähig gegenüber seinen
Mitbewerbern. Besonders die Verarbeitungsqualität und das Raumangebot finde ich
herausragend. Und weil das Image noch nicht ganz das Niveau der anderen erreicht hat,
bekommt man den VW als Jahreswagen mit einem schier unglaublichen Preis-Leistungs-
Verhältnis  . Mein Partner hat sich gerade einen gekauft.

Grüße von Stephan 
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